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      Al Signor Questore di Palermo 

      Dr. Leopoldo LARICCHIA 

          

 
Oggetto: Ufficio Prevenzione Generale e Soccorso Pubblico. 

      Problematiche. 

 

 

 

Signor Questore,  

 

l’Ufficio Prevenzione Generale e Soccorso Pubblico ha sempre rappresentato e rappresenta 

il primo ufficio operativo di Polizia che si occupa dei servizi di pronto intervento richiesti 

dai cittadini, la cui attività giornaliera di prevenzione e repressione, produce un notevole 

volume di lavoro collegato e sviluppato dalla sezione di P.G. dello stesso ufficio.  

Ed è proprio sulla sezione di Polizia Giudiziaria che l’Unione Sindacale Italiana 

Poliziotti vuole porre alla Sua attenzione alcune disfunzioni che da qualche tempo si 

registrano e che stanno determinando un forte malcontento tra gli operatori di quel settore.  

La Sezione di P.G. delle Volanti è storicamente il cuore pulsante dell'ufficio 

prevenzione generale. L'esperienza e la preparazione dei suoi uomini, negli ultimi decenni 

ha sempre assicurato il buon andamento delle molteplici attività connesse al vasto controllo 

del territorio della nostra provincia. 

L'articolazione in questione svolge quotidianamente molteplici  compiti, tra cui 

l'invio degli atti di polizia giudiziaria,  quelli previsti dalla legge 69/2019 " codice rosso", le 

comunicazioni Scudo e i relativi seguiti; la trattazione dei verbali al codice della strada, dei 

sequestri amministrativi, delle confische, dei decreti ingiuntivi, delle notifiche Sives e dei 

verbali covid; gli inserimenti COVID in SANA, le confische dei veicoli e i decreti 

ingiuntivi. A questo si aggiungono le operazioni di sequestro dei mezzi e i successivi 

dissequestri, la trattazione dei reperti, le controdeduzioni ai ricorsi rivolti al Prefetto, le 

svariate riconsegne ai proprietari di oggetti rinvenuti, la ricezione del pubblico,  le 

statistiche e i mattinali. 

Abbiamo volutamente evidenziato le svariate attività svolte dall’ufficio in 

questione perché allo stato attuale il numero di persone in forza alla Sezione di PG. non è 

più sufficiente per l'assolvimento dei molteplici carichi di lavoro. 

Sul punto, vorremmo sottolineare ulteriormente che, in considerazione del fatto 

che l’età media anagrafica dei dipendenti è decisamente elevata, di qui a breve si assisterà 

ad una nuova “epurazione” di personale, che rappresenterà un ulteriore elemento di criticità 
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del settore, che si aggiungerà a quelle già registrate da diverso tempo senza assistere ad 

alcun ripianamento di organico.  

Tra il personale della predetta Sezione, infatti, risultano due operatori da tempo in 

malattia e due Ispettori ormai prossimi alla pensione, nonché ulteriori due operatori assenti 

poiché non hanno ottemperato all’obbligo vaccinale. La trattazione degli innumerevoli atti 

di Polizia Giudiziaria, che fa fronte annualmente alla trasmissione di circa mille 

comunicazioni di notizie di reato a carico di persone indagate,  è svolta ultimamente con due 

Ufficiali di P.G. in meno, così come  l’Ufficio Sives, originariamente e  necessariamente 

composto da quattro persone, da qualche tempo opera con soli due operatori, di cui uno da 

poco tempo aggregato ed ancora non conoscitore della materia, tutto ciò ha determinato  

diverso arretrato.  

Nonostante sia stato rappresentato da tempo al Dirigente dell’Ufficio Prevenzione 

Generale, richiedendo l’assegnazione di nuovo personale per sopperire alle croniche 

carenze, nessuna attenzione a tale richiesta è stata data da parte del Dr. Antonucci che non 

ravvede l’esigenza di intervenire in tal senso e, nel contempo, di soddisfare i diritti e le 

legittime aspettative del personale impiegato, un atteggiamento che riteniamo superficiale 

ed imprudente. 

A parere di chi scrive, l’assegnazione di nuovo personale è una decisione necessaria 

ed urgente, atteso che diversamente la Sezione di Polizia Giudiziaria non potrà più 

assicurare in maniera efficace ed efficiente tutti i compiti a cui è demandata. 

Signor Questore, essendo nota la sua vicinanza e la sua attenzione all’attività e alle 

problematiche dei vari uffici della Questura di Palermo, l’Unione Sindacale Italiana 

Poliziotti auspica un suo autorevole e tempestivo intervento finalizzato alla risoluzione della 

problematica rappresentata. 

Palermo, 17.02.2022 

        IL SEGRETARIO GENERALE 

               Giovanni ASSENZIO 

                                                                                                  
    

 


